

## Situación de la empresa fue abordada durante reunión del Presidente con actores locales

# Prevén que licitación de Siderúrgica Huachipato se realice durante este año

"Vamos a trabajar en conjunto para sacar la Región adelante e industrializarnos. Se habló de Huachipato y en el año 2025 se va a llamar a licitación", contó el presidente del sindicato 1 de Siderúrgica Huachipato, Héctor Medina, tras salir de la reunión del Foro Estratégico Regional en la que participó junto a representantes empresariales y sindicales de la zona.

En esa línea, el dirigente sostuvo que esa licitación fue el compromiso alcanzado por el Ejecutivo durante la conversación. "Está todo escriturado cómo se va a ser, a nivel nacional y a nivel internacional", precisó Medina.

Si bien el representante sindical no entregó más detalles del acuerdo y lo conversado junto al Mandatario y sus ministros, se mostró esperanzado y conforme con la instancia, aunque expresó que quedaron cosas pendientes

**Tras la instancia se hizo un balance positivo de los avances del plan industrial en relación al cierre de Huachipato.**

El presidente del sindicato 1 de la usina precisó que se adquirió un compromiso por parte del Gobierno.



Sindicato de la usina valoró compromiso adquirido por el Gobierno.

por abordar.

### CIERRE SIDERÚRGICO

Recordemos que Compañía Siderúrgica Huachipato decidió cesar sus operaciones tras no poder competir en el mercado del acero mundial y verse amenaza-

do por la producción acerera que desarrolla China y su rápida expansión y compra de los diversos países. Esta situación fue la que ocasionó la aceleración del Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío, cuyas primeras medidas se enfocaron en ayudar

a extrabajadores de la planta y a empresas contratistas que se vieron afectadas por el cierre de la histórica empresa.

En relación a avances, el subsecretario del Trabajo, Giorgio Boccardo, aclaró que desde que cesaron las faenas se han beneficiado a 40 empresas proveedoras, resguardando así alrededor de 600 puestos de trabajo, en un proceso de acompañamiento que ha permitido reorientar sus servicios a otras empresas.

Además, desde el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence), se han desarrollado acciones como la realización de la Feria Laboral Talcahuano, que ofreció 571 vacantes y apoyó a cientos de postulantes mediante operativos de inscripción y talleres. También se han identificado 19 planes formativos, con una inversión de \$1.200 millones, para capacitar a más de 1.000 trabajadores en áreas estratégicas como mecánica, conducción profesional y carpintería. A esto, se suman los subsidios de Retención y Recolocación Laboral para extrabajadores huachipatinos.